

# Fritzlar

## „Ran an die Handys!“



**Kolpingsfamilie Fritzlar ruft weiter zu Handyspenden auf.**

**Über 80 Handys wurde schon gespendet.**

**Nicht mehr gebrauchte Handys spenden und Gutes tun!**

Das Kolpingwerk Deutschland unterstützt als Kooperationspartner die Handyspendenaktion von missio Aachen und ruft

zum Mitmachen auf. Damit können wir die Situation der Menschen im Kongo verbessern und einen Beitrag zur Bekämpfung von Fluchtursachen leisten.

Nicht mehr gebrauchte, auch defekte Handys können bis **Ende April 2019** abgegeben werden bei:

Reisecenter Fritzlar, Zwischen den Krämen 10

Uhren und Schmuckgeschäft Claus Reich, Fritzlar, Kasseler Straße 12,

Malteser Geschäftsstelle, Fritzlar, Am Hospital 19

Kath, Dompfarramt, Fritzlar, Dr.-Jestädt- Platz 11

Ansprechpartner der Kolpingsfamilie Fritzlar

Rudolf Amert

Tel.: 05622 3337

Termine:

27.04.2019 Eine Welt-Tag in Fulda

04.05.2019 Aktion „EINE WELT“ Kleidersammlung